

Expérimentation d'un nouveau dispositif de propreté et de gestion de l'espace

Dossier de la rédaction de H2o
July 2011

Pique-niques, apéros en plein air, jeux de pétanque, improvisations musicales, rassemblements spontanés... Nos nouvelles façons de vivre et de partager la ville aux beaux jours témoigne d'une véritable convivialité urbaine, que la Ville souhaite accompagner en adaptant ses interventions et son mobilier, tout en rappelant aux usagers le nécessaire respect de leur environnement et des riverains.

Le Bassin de la Villette est emblématique d'un Paris qui vit à un rythme différent des premiers beaux jours. C'est pourquoi la Ville expérimente cet acte sur ce site un nouveau dispositif de préservation de la propreté, fondé sur la prévention des pollutions : signalétique spécifique, kiosques de sensibilisation, urinoirs mobiles, renforcement des corbeilles de rue, surveillance par des inspecteurs de salubrité.

Ce dispositif expérimental a vocation à être étendu à d'autres sites parisiens où les activités de plein air sont comparables.

Ville de Paris